

ABSTRAK

Fajar Suryawan N.H. 2019 : “Motivasi Berprestasi Olahraga Siswa dalam Kegiatan Ekstrakurikuler di SMK Muhammadiyah 1 Padang”. Padang: Program Studi Pendidikan Jasmani Kesehatan dan Rekreasi, Fakultas Ilmu Keolahragaan Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tingkat motivasi berprestasi siswa dalam kegiatan ekstrakurikuler olahraga di SMK Muhammadiyah 1 Padang. Penelitian dilatarbelakangi oleh kurang maksimalnya pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler olahraga. Penelitian dilakukan pada bulan Juni sampai dengan bulan Juli 2019. Sampel penelitian sebanyak 52 siswa yang terdiri dari siswa laki-laki sebanyak 46 orang dan siswa perempuan 6 orang. Penelitian ini termasuk penelitian populasi karena subjek penelitian kurang dari 100 orang. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Instrumen penelitian menggunakan angket dengan skala linkert. Teknik analisis data menggunakan rumus statistik deskriptif $p = \frac{f}{n} \times 100$. Dari analisis data diperoleh hasil penelitian sebagai berikut: dari keempat cabang ekstrakurikuler olahraga yang memiliki rata-rata motivasi berprestasi tertinggi adalah siswa yang mengikuti ekstrakurikuler futsal dengan perolehan nilai rata-rata sebesar 78,34 % dengan jumlah siswa 16 orang, setelah itu di susul oleh cabang ekstrakurikuler olahraga pencak silat dengan perolehan nilai rata-rata 76,15%, selanjutnya cabang ekstrakurikuler olahraga bola voli dengan rata-rata sebesar 74,63% yang diikuti sebanyak 12 orang siswa serta ekstrakurikuler olahraga bola basket yang memiliki rata-rata motivasi berprestasi sebesar 71,90% diikuti sebanyak 11 siswa. Dengan demikian yang memiliki motivasi berprestasi tertinggi adalah siswa yang mengikuti ekstrakurikuler olahraga Futsal. Kesimpulan secara keseluruhan siswa yang mengikuti ekstrakurikuler olahraga di SMK Muhammadiyah 1 Padang memiliki rata-rata motivasi berprestasi tinggi yaitu sebesar 75,26 %.

Kata Kunci : Motivasi Berprestasi, Ekstrakurikuler olahraga SMK.